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  退会者挨拶  　
㈱上毛新聞社
　　　内山　充

  会長の時間  　小林会長
　先ほどご挨拶いただき
ました内山さん社長就任
おめでとうございます。
そして大変残念ですが退
会されてしまいます、お身体にご留意されご活躍され
ますようご祈念申し上げます。お世話になりありがと
うございました。
　さて会長の時間ですが、先日の土曜日我々の業界団
体で長崎県の軍艦島視察研修に行ってきました。当ク
ラブからは三原さん、菊川さん、木村さん、伊藤さん、
そして宮下さんと５名の皆さんの参加で有ります。
　軍艦島は通称です。正式には端島という小さな島で
した。江戸時代末期に佐賀藩によって石炭が発見され
小規模な採掘が始まりましたが、その後明治23年三
菱が島全体と採掘権を買い取り、本格的に採掘が行わ
れるようになりました。この端島炭鉱の石炭は、採掘
量も多く、非常に良質であり日本の近代化を支えて来
ました、採掘時の副産物であるガラで島の埋め立てを
行い周囲約1200メートル、面積65000㎡（２万坪）の
現在の形になり、岸壁が島全体を囲い、高層の鉄筋コ
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ンクリートの建物が立ち並ぶ外観が軍艦「土佐」に似
ているところから軍艦島と呼ばれるようになりました。
　石炭出炭量の増加に比例するように島は急成長をし、
昭和35年には5300人程の人が住んでいました。当時
の人口密度は世界一で東京の９倍とも言われる程でし
た。
　島の半分は採掘場で有り残りの半分の土地に日本最
古の鉄筋コンクリート造の高層アパートや学校、病院
等が、更に映画館や寺社、派出所、理髪店等合わせて
100棟以上の建物が立ち並んでいたため、建物と建物
の間はとても狭く、島全体が家族のように何不自由な
く仲良く暮らしていました。
　炭鉱の町と言うと貧富の差が大きく、荒廃している
イメージですが、昼夜３交代制での作業にも関わらず、
争いごともなく、非常に裕福な暮らしで、昭和35年
東京オリンピックの時本土ではテレビが急速に普及し
ましたがこの島ではほぼ100パーセントの所帯でテレ
ビや電気洗濯機があったと聞き大変驚かされました。
　しかしながら繁栄を極めた軍艦島でしたが、主要エ
ネルギーであった石炭がその座を石油に奪われること
により衰退の一途をたどることになり、昭和49年１
月に閉山し、４月20日までにすべての島民が島から
離れ、軍艦島は無人島となりました。
　禁止されていた立ち入りが平成21年解除となり多
くの観光客が訪れる場所になりました。
　廃墟でありつつも、テレビをはじめとする家電や生
活の名残がそのまま放置され、昭和の生活を実感する
事ができ、とても貴重な体験をいたしました。
　平成27年世界文化遺産に登録されましたが、建物
はもうだいぶ傷んでいます。保存方法がわからないと
のことですが、この貴重な遺産を末永く後世に残すこ
とが大切な事だと思いつつ、会長の時間を終わります。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  幹事報告  　廣田幹事
１�．次週６月19日の例会
は今年度最後の新会員
卓話です。アサヒビー
ル・髙橋会員、和田設
備・和田会員のお二人を予定しております。皆様の
出席をお待ちしております。
２�．同じく19日の例会終了後１時20分より、第２回
の創立65周年記念実行委員会がロイヤルホテル内
９階であります。該当者の出席をお願いします。
３�．今週14日今年度第２回の新会員歓迎会がありま
す。時間は６時より、場所は金光です。出席予定の
方は場所・時間等お間違えの無いようお願いします。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎東ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、藤岡北ＲＣ、安中ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、
桐生西ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：123名

　{ 出席者　79名
欠席者　44名

本日出席率：67.52％　

前々回訂正：68.70％

  ニコニコBOX報告  ��
■柘植�信一郎…初出場の

ビギナーズラック
で優勝させて頂き
ありがとうござい
ました。ご一緒させて頂いたメンバーの皆様あ
りがとうございました。

■池畠�　邦和…結婚記念日に豪華で素敵なお花を頂き
まして誠にありがとうございました。おかげさ
まで、素晴らしい結婚記念日になりました。小
林会長はじめ、会員の皆様に感謝申し上げます。

■菊池�　千恵…５月30日に長女が大学を卒業しまし
た。４年間ラクロス選手として、又ダブルメ
ジャーでの学位取得、自分の娘ながらほこらし
く思いました。いよいよ社会人ですが、手許か
ら離れるさびしさを感じた式でもありました。

■狩野�　　明…６月６日に素敵なお花を頂きました。
大変ありがとうございました。妻も何回かよく
わからないとこぼしていました。よく今まで
もったものだと思っています。ありがとうござ
いました。

■武井�　和夫…結婚記念日のお祝いありがとうござい

ました。
■荒木�　　肇…６月14日が満82才の誕生日ですが、

先週早々会長さんより御祝いをいただきありが
とうございます。

■栗原�　公夫…６月３日　甲子園球場　「１番キャッ
チャー栗原君」ウグイス嬢のアナウンスに、バッ
ターボックスに入りました。60年振り、バッ
トにボールが当るかな。三振は恥しい。３球目
軽くバットを振りました。当りました。ボール
は高く上がり、サードの前、フライアウト、都
丸監督、チームの皆様の好意で83才の甲子園
で、野球が出来ました。感謝、感謝。

■小神�野憲司…本日、今この時間に米朝首脳会談両首
脳ランチが行われています。約10年前に北朝
鮮とはどんな国だろうと興味本位でピョンヤン
に行った私は４／ 27南北首脳会談と本日は感
慨深いです。会談が成功し世界が平和になりま
すように。

  会員卓話  　
㈱東和銀行　吉永國光

前橋ＲＣ　６月ゴルフ例会
高山ゴルフ倶楽部

平成 30年６月 10日（日）
順位 プレイヤー名 OUT IN グロス HDCP ネット
優勝 柘植信一郎 46 38 84 13.2 70.8
準優勝 米田　俊博 40 37 77 4.8 72.2
３位 長谷　浩克 37 42 79 3.6 75.4


